



Pièces	3 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	C-3132
Prix	1 049 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Promenade des Anglais – Dernier étage, vue panoramique mer et Promenade
Situé sur la Promenade des Anglais, au 6ème et dernier étage d'une élégante résidence datant de 1927 avec ascenseur, cet appartement bénéficie d'un emplacement exceptionnel et d'une vue panoramique sur la Baie des Anges et la Promenade des Anglais. D'une superficie de 97 m² loi Carrez, il dispose également d'environ 20 m² d'espaces extérieurs, répartis entre balcon et terrasse, offrant ainsi un cadre de vie rare face à la mer. Il se compose d'une entrée, d'un vaste séjour traversant avec salon et salle à manger, ...

Nice Promenade des Anglais – Top floor, panoramic sea and Promenade views
Located on the Promenade des Anglais, on the 6th and top floor of an elegant 1927 building with an elevator, this apartment boasts an exceptional location and panoramic views of the Bay of Angels and the Promenade des Anglais. With a Carrez area of 97 m², it also features approximately 20 m² of outdoor space—split between a balcony and a terrace—offering a rare seaside living environment. The layout includes an entrance hall, a spacious dual-aspect living and dining area with unobstructed views of the Mediterranean and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

